

Hommage à un grand humaniste



Jean-Christophe Demard
(photo Marc Paygnard).

Les paroissiens et amis de l'abbé Jean-Christophe Demard se réuniront le dimanche 21 août, pour rendre hommage à l'ancien coordinateur de l'unité pastorale de Pesmes, disparu le 17 février 2021 à l'âge de 82 ans.

Prêtre, historien, chevalier de la Légion d'Honneur, conservateur des musées départementaux, architecte et acteur essentiel des relations avec le Mexique, créateur du musée de Champlitte, chef d'orchestre du Renouveau de la Saint-Vincent, ce passeur de mémoire a voué sa vie à servir les autres et à perpétuer les traditions, « lorsqu'elles participent à la dignité d'un territoire », aurait-il ajouté.

La paroisse du Val de Pesmes a tenu à commémorer l'homme et l'empreinte qu'il a laissée par une plaque qui sera dévoilée lors d'une messe conduite par le père Bergier, à 10 h 30 en l'église Saint-Hilaire. La cérémonie se poursuivra sur le site des Forges par une rétrospective réalisée par Marc Paygnard, ami et photographe de Jean-Christophe Demard avec qui il a collaboré sur plusieurs ouvrages.

Un repas sera ensuite partagé, sur inscription auprès d'Annie Duvernoy au 06 80 67 63 59 ou de Marie-Claude Seguin au 03 84 31 54 74 (menu à 17 €).